

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana (S.E) dan diajukan pada Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat didalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiatisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 27 Juli 2018

Juhrotunnakiyah

NIM: 141401524

ABSTRAK

Nama: JUHROTUNNAKIYAH, NIM: 141401524, Judul Skripsi: Pengaruh ZIS (Zakat, Infaq dan Shodaqah) Terhadap Indeks Pembangunan Manusia Provinsi Banten Tahun 2012-2016.

Indeks pembangunan manusia (IPM) atau dikenal dengan sebutan *human development index* (HDI) merupakan pengukuran perbandingan dari angka aspek harapan hidup, pendidikan, dan pendapatan perkapita atau pengukuran terhadap salah satu aspek penting yang berkaitan dengan kualitas dari hasil pembangunan ekonomi, yaitu derajat perkembangan manusia.

Berdasarkan latar belakang, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Apakah ZIS (zakat, infaq dan shodaqah) berpengaruh terhadap indeks pembangunan manusia Provinsi Banten Tahun 2012-2016? 2) Seberapa besar pengaruh ZIS (zakat, infaq dan shodaqah) terhadap indeks pembangunan manusia Provinsi Banten Tahun 2012-2016?

Penelitian ini bertujuan 1) Untuk mengetahui pengaruh ZIS (zakat, infaq dan shodaqah) terhadap indeks pembangunan manusia Provinsi Banten Tahun 2012-2016. 2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh ZIS (zakat, infaq dan shodaqah) terhadap indeks pembangunan manusia Provinsi Banten Tahun 2012-2016.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif (statistik deskriptif). Teknik analisis data yaitu menggunakan analisis regresi linier sederhana, dengan perangkat uji lainnya yaitu: Uji Normalitas, Uji Autokorelasi, Uji Heteroskedastisitas, Uji Hipotesis (t), Koefisien Korelasi dan Koefisien Determinasi dengan bantuan program SPSS V.16.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa variabel ZIS (zakat, infaq dan shodaqah) (X) berpengaruh signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (Y). Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu ($2.630 > 2.02439$) serta nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0.05 yaitu ($0.012 < 0.05$) dan data yang diuji berdistribusi normal dengan koefisien korelasi antara variabel x dan y terdapat hubungan yang sangat lemah. Berdasarkan uji koefisien korelasi (R) antara ZIS (zakat, infaq dan shodaqah) dan Indeks Pembangunan Manusia di peroleh nilai sebesar (R) 0.397 atau 39,7%, nilai ini berada pada interval 0,30- 0,49 dengan kesimpulan lemah. Artinya hubungan ZIS (zakat, infaq dan shodaqah) terhadap indeks pembangunan manusia memiliki hubungan yang lemah. Adapun hasil perhitungan determinasi (R^2) adalah sebesar 0.157. hal ini berarti variabel ZIS (zakat, infaq dan shodaqah) dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap indeks pembangunan manusia sebesar 15.7% sedangkan sisanya 84.3% dijelaskan oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Keyword: ZIS (Zakat, Infaq dan Shodaqah), Indeks Pembangunan Manusia.